
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お名前 ご連絡先 

ご意見やお困りごとなど 

市政へのご意見やお困りごとがございましたらお気軽にご連絡ください →FAX 048-677-1676 

昭和 62年 12月 3日生まれ。 
●上智大学法学部卒 
●首都大学東京社会人類学教室修了。 
国連 UNHCR協会職員などを経て、 
衆議院議員公設第一秘書を務める。 

大学在学中に市民団体を設立し、子どもたちの放課後を考える団体
など複数の団体の運営に携わってきた。２０１７年に上尾市議会議員
に当選（現在３期目）。都市整備消防常任委員会委員、議会運営委員
会委員、上尾、桶川、伊奈衛生組合議員、環境審議会委員など。 
家族：妻、長男（８才）、長女（７才）、次男（５才） 

えびはら直矢プロフィール 

令和５～令和９年度 上尾市学校施設更新計画実施計画（素案） テーマ 

学校施設更新計画 市民の声を形に 

令和６年３月定例会 一般質問のテーマ 

大項目 主な内容 

歴史・民俗資料の収集・保護 保管・展示施設、専門的な資格を持つ職員の雇用、民間所有の民俗資料の保存 

市政への市民参加と情報公開 期日前投票所、情報公開請求のオンライン化、市民への重要施策の説明 

将来都市像 子ども・子育て施策、「コンパクト・プラス・ネットワーク」型の都市構造、地域産業政策 

 
 

再
編
を
検
討
す
る
学
校 

学校名 再編の協議開始 校舎などの耐用年数到来年度 

尾山台小学校 ２０２７年（令和９年） 
管理・北校舎：２０２６年  給食室：２０２６年 

南校舎：２０２９年  体育館：２０２９年 

平方北小学校 ２０２４年（令和６年） 
体育館：２０３１年  管理・南校舎：２０３６年 

北校舎：２０３６年  給食室：２０３６年 

大石南中学校 ２０２６年（令和８年） 
体育館：２０３１年 管理・北校舎・東校舎・給食室：２０３６年 

南校舎東：２０３７年 南校舎西：２０４１年 格技場：２０４５年 

 

１２月２２日に開催された令和５年上尾市教育委員会１２⽉定例会において、『第１期 令和５～令和９年度 

上尾市学校施設更新計画実施計画（素案）』が公表されたことを受けて、市議会でも文教経済常任委員会の

所管事務調査においてこの計画について調査を実施しました。 

今回の計画で、教育委員会は「学校再編を検

討するにあたっては、検討対象校の単位で検

討協議会を設けるなど、保護者や地域住⺠と

の対話を通じて合意形成を図りながら、進め

ていく」としています。 

今後、３月議会で条例が提案される予定の

「検討協議会」での議論が重要になりますが、

その他の市民の皆さんの意見をどのように反

映していくかも検討が必要です。 

学校再編の検討方法 



    

えびはら直矢市政報告 

令和６年度一般会計予算 
前年度７．４％増の７８８.８億円 
会派や一般質問で提案をしてきた施策が予算化 

令和６年度予算編成に向けた要望書 

キーワード 

公文書管理条例 

市の諸活動について現在および将来の市民に説 

明する責務を全うするため、公文書の適正な管

理に関し基本的事項を定めるもの。制定により、

経緯も含めた意思決定に至る過程や事 業の実

績について検証することができるよう、原則とし

て文書を作成しなければならなくなる。 

データでみる 

令和６年度一般会計予算 

歳出額は毎年拡大し、令和６年度も過去最大規模です。 

■上尾市ホームページからご覧いただけます。 

https://www.city.ageo.lg.jp/page/352246.html 

一般質問は３月８日（金）１０時４５分から行います。 

傍聴にお越しください。また、インターネット中継でもご覧いただけます。 

（https://smart.discussvision.net/smart/tenant/ageo/WebView/rd/council.html） 

上尾市議会議員〈政策フォーラム・市民の声あげお〉 

発行人 海老原直矢 〒362-0026 上尾市原市北一丁目 14番地 9 TEL. 048-716-7323 

E-mail. ebihara116@gmail.com https://www.ebihara-naoya.com/ 

２月１６日より令和６年３月定例会がはじまり、

令和６年度一般会計予算をはじめとする議案計

３５件が上程されました。 

開会日の冒頭には市長より予算編成におけ

る４つの基本方針－①次代を担う人への投資・

活力と賑わいの創出、②デジタルトランスフォー

メーションの推進、③住民の命を守るための防

災・減災対策の充実・強化、④将来を見据えた

持続可能なまちづくりの推進－について説明が

ありました。この方針に基づいて編成された令

和６年度一般会計予算では、私たちの会派が求

めてきた子どもの医療費無償化の１８歳までの

拡大や災害時の民間井戸の活用のための『災

害時協力井戸制度』などが計上されています。

また、私が一般質問で提案してきた施策として

は、夜間休日も利用可能な『オンライン子育て支

援事業』や養育費確保支援事業、若年がん患者

の在宅療養生活支援、江川流域における市民

参加型生物調査などが計上されました。 

予算だけでなく、公文書管理条例や新たな学

校統廃合の計画（裏面参照）に基づいて各校ご

とに検討を行なう平方北小学校再編検討委員

会条例など、今後の市のあり方を左右する重要

な議案についてもこれから審査を行なっていき

ます。一つ一つの議案に賛成ありきではなくしっ

かりと向き合っていきます。 


